

ACTUALITÉS

Une table de concertation pour redonner au fleuve ses lettres de noblesse

SAMANTHA VELANDIA
samantha.velandia@tcc

ENVIRONNEMENT. Quatre mois après sa création, la Table de concertation régionale de la zone du Haut-Saint-Laurent et du Grand Montréal (TCR), amorce ses activités

afin de redonner au fleuve Saint-Laurent ses lettres de noblesse.

La Table de concertation, qui est pilotée par quatre Comités ZIP de la région, dont celui du Haut Saint-Laurent, a pour but d'assurer un processus de concertation afin d'assurer une meilleure planification et une harmonisation des mesures de protection et d'utilisation de ressources du fleuve Saint-Laurent.

«La conservation de la biodiversité, la pérennité des usages et l'amélioration de la qualité de l'eau seront des enjeux prioritaires à inscrire au cœur de la gestion intégrée du Saint-Laurent», indique Nicolas Milot, chargé de projet principal de la TCR.

Les activités de la Table de concertation seront supportées par un financement

provincial, s'inscrivant dans le cadre du Plan d'action Saint-Laurent 2011-2026.

«Les décisions que nous prenons aujourd'hui concernant le fleuve, auront un impact direct sur toutes les municipalités qui gravitent autour de ce majestueux cours d'eau, signale Denis Lapointe, maire de la Ville de Salaberry-de-Valleyfield et représentant de la municipalité régionale du comté (MRC) de Beauharnois-Salaberry. Il faudra travailler en cohésion afin d'assurer la pérennité du Saint-Laurent, qui touche des millions de personnes dans notre territoire.»

Appuyée par la Communauté métropolitaine de Montréal et des nombreuses municipalités riveraines, la Table de concertation regroupera des usagers, décideurs et intervenants dans différents secteurs d'activités de la région.

OUVERT LE DIMANCHE
Dès le 12 avril prochain

Lundi au vendredi de 9 h à 21 h
Samedi de 9 h à 17 h
DIMANCHE de 10 h à 16 h

Surveillez nos prochaines
SUPER OFFRES du dimanche!



N. Thériault et M.-F. Laberge
504, rue Principale, Saint-Zotique
450 267-3518



Denis Lapointe, Chantal Rouleau et Nicolas Milot annoncent le début des activités de la Table de concertation régionale de la zone du Haut-Saint-Laurent et du Grand Montréal.

(Photo TC Media - Samantha Velandia)

**MAINTENANT
OUVERT
LES SAMEDIS**

**Département des ventes
véhicules neufs et occasions**

DE 10 H À 16 H

Valleyfield Honda
On voit aux détails



HONDA

Une équipe d'expérience et dynamique pour vous servir !



Pierrot Cloutier



Chantal Ménard



Diane
Debellefeuille



Ashley Tanguay
Short



Réal Doucet



Guy
de Repentigny



Pierre-Alexandre
Duperron



Mathieu Savard



Andréanne
St-Onge



Frederic Pineault

Visitez-nous : www.valleyfieldhonda.com

Appelez-nous au 450 373-2924



2550, boul. Hébert, Salaberry-de-Valleyfield

HONDA